



## EXITOSO TRASLADO AÉREO DE NIÑO TRAS CIRUGÍA CARDIACA

*Resalta la urgente necesidad de una Unidad de Cuidados Intensivos Pediátrica en nuestro hospital*

*Por: Oficina de Comunicaciones*

El Hospital Regional Docente de Cajamarca ha gestionado el primer vuelo del año para trasladar a un paciente de 2 años y 8 meses, de iniciales H. G. M., quien fue sometido a una cirugía a corazón abierto y parado, como parte de la campaña cardiovascular pediátrica en colaboración con médicos del Instituto Nacional de Salud del Niño San Borja (INSN).

La intervención quirúrgica realizada en nuestro hospital fue exitosa, teniendo como objetivo corregir un defecto de nacimiento. Sin embargo, debido a la necesidad de un cuidado intensivo y especializado durante su recuperación, se determinó que el pequeño requería ser trasladado a Lima, donde tendrá acceso a una unidad de cuidados intensivos pediátricos (UCI), resaltando la urgente necesidad de contar con una UCI pediátrica en nuestro hospital regional.

El traslado del menor al Instituto Nacional de Salud del Niño de San Borja garantizará la atención médica especializada requerida para su completa recuperación. Esperamos contar pronto con una UCI pediátrica, esta incorporación sería un gran beneficio para nuestra comunidad, permitiendo una atención más segura y especializada, asegurando un mejor cuidado y resultados más positivos para nuestros pequeños pacientes.